



3年生実力テスト 1・2年生中間テスト 迫る

8月末に実力テストが終わりましたが、9月30日（火）には、3年生にとって受験を前にした最後の実力テストが行われます。夏休み中の面談の折に、現段階での進路希望や学習への取組等については担任に相談されたと思います。これまでのテスト結果はもちろんですが、今回のテストにおける子どもたちの伸びが、来春の入試に向けての判断材料として大きく影響することもお伝えしています。そのため、実力テストでは、夏休みの努力やこれまでの学習成果が十分に発揮されることを願っています。また、1・2年生は1学期の期末テスト後から約2か月が過ぎ、その内容がどれだけ定着しているのかがこのテストでわかります。この結果が2学期の成績に反映されますので、期末テストでの反省を生かし、短いテスト範囲を繰り返し復習することが大切です。

なお、テスト範囲は2週間前に知らせていますし、25日（木）、26日（金）の6校時目には、それぞれテスト勉強の時間を設定していますので、中間テストに向けての部活動の練習中止期間はありません。毎日計画的に取り組み、1学期以上の結果をだしてほしいものです。

本日から完全下校の時間 18時10分に変更

9月に入っても日々猛暑が続き、いつまでも真夏のような感じがしますが、確実に日没の時間が少し早くなっています。学校では、4月1日から完全下校（校門通過）を18時30分とし、部活動、係活動、生徒会活動の指導を行ってきましたが、本日から10月15日までの約1か月間は、18時10分に変更し、これまでよりも20分早くなります。1学期中は、学校を出た後の帰り道、集団で座り込みすぐに帰宅していないことがあり、地域の方から連絡を受け該当生徒に指導したことがありました。事故防止や様々なトラブルを防ぐために、このように秋から冬にかけては完全下校の時間を下記のように少しずつ変えています。ご家庭でも、帰宅時間に関しては十分ご注意ください。

期 間	完全下校時間(校門通過時間)
9月16日(火)~10月15日(水)	18時10分
10月16日(木)~11月14日(金)	18時00分
11月17日(月)~ 1月30日(金)	17時30分
2月 2日(月)~ 2月27日(金)	18時00分
3月 2日(月)~ 3月31日(火)	18時10分
4月 1日(水)~ 9月15日(火)	18時30分

水分を多めに持たせてください

10月10日（金）に実施の「絆行事体育編」に向けて、体育の時間はその練習を行っていますが、毎日非常に湿度や気温が高いため十分な水分補給が必要です。持参している水筒が小さく、水分が不足している生徒もいますので多めに持たせてください。よろしくお願いします。